

« Nous sommes l'Eglise universelle ! »

Ces dernières semaines, se sont tenus des rassemblements importants pour la vie de notre Eglise ! Bien sur, en juillet, il y a eu les J.M.J. au Portugal ; puis il y a eu, pour l'Eglise universelle, à Rome, le Synode, dans sa forme particulière, en septembre ; et pour l'Eglise de France, au début des vacances de la Toussaint, à Lourdes, l'assemblée « Kerygma », dont le sujet de réflexion et de travail concernait la transmission de la Foi, que ce soit pour les enfants et les jeunes mais aussi pour les catéchumènes ; et puis cette semaine, à Lourdes aussi, l'assemblée des Evêques de France.

Pourquoi rappeler tous cela ? Notre appartenance à l'Eglise du Christ ne se vit pas que sur la Vallée de Chevreuse ; nous avons chacun à porter attention à la façon dont vit l'Eglise universelle : les joies et les peines de l'Eglise en Asie, en Afrique ou en Amérique sont aussi les joies et les peines de l'Eglise en Vallée de Chevreuse ! A chaque Messe dominicale, notre prière se fait prière universelle : de quoi est-elle nourrie ?

Pour trois rencontres, nous sommes invités à une réflexion sur la SYNODALITE ; mais déjà, le 1^o octobre, c'est une mise en action que nous avons vécue pendant cette journée ; cela faisait suite à des réflexions déjà vécues en paroisse ; sur le dernier « Lien des neuf clochers », l'E.A.P. nous donne un compte-rendu de son travail ; c'est bien, avec l'action de tous les groupes-mouvements-services de la paroisse, l'Eglise de Jésus Christ qui se construit sur la Vallée de Chevreuse.

Derrière tout ce qui est organisation, institutions...c'est bien d'abord l'annonce de l'Evangile pour le salut de tous les hommes qui habite l'Eglise et tous ses membres ! et cela selon la Parole de Jésus !

Comment sommes-nous attachés à la Parole de Dieu ? Comment pouvons-nous dire qu'Elle est lumière pour notre vie si nous voulons la partager avec nos contemporains ? Tant d'entre eux cherchent le sens de leur vie !

C'est bien chacun de nous qui donnons visage à l'Eglise du Christ dans notre monde ; et parce que nous le faisons ici, l'Eglise de Jésus grandit dans le monde !

Père Yves